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COMISIÓN DE SALUD Y ASISTENCIA SOCIAL 

Acta de la Segunda reunión de trabajo de la Comisión de Salud y Asistencia Social  
09 de diciembre de 2009,  Gante 15, 2 piso,  salón 3,  13:00 hrs. 

 

ACTA NÚMERO:     03 

 

TIPO DE REUNION:   SEGUNDA REUNIÓN DE TRABAJO  

 

FECHA:      09  DE DICIEMBRE DEL 2009 

 

LUGAR:      GANTE 15, SALÓN TRES, 2° PISO  

 

ASISTENCIA:   DIP. MARICELA CONTRERAS JULIAN 

   DIP. CARLOS AUGUSTO MORALES  

   DIP. JORGE PALACIOS ARROYO 

   DIP. ALICIA V. TÉLLEZ SANCHEZ  

   DIP. AXEL VÁZQUEZ BURGUETTE 

   DIP. MAURICO TABE ECHARTE 

 

INASISTENCIA JUSTIFICADA:  DIP. ARMANDO JIMENEZ HERNANDEZ 

   DIP. VALENTÍN MALDONADO SALGADO 

   DIP. ROCÍO BARRERA BADILLO  

 

CONVOCATORIA:   1  

 

PRESIDENCIA:   DIP. MARICELA CONTRERAS JULIAN  
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ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN DE TRABAJO DE LA COMISIÓN DE SALUD 
Y ASISTENCIA SOCIAL, CELEBRADA EL 09 DE DICIEMBRE DEL 2009, EN EL 
SALÓN 3, 2 PISO DE GANTE 15,  DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL 
DISTRITO FEDERAL 
 

Siendo las 13:20 hrs. del 09 de diciembre del 2009 se reunieron las y los 

diputados integrantes de la Comisión de Salud y Asistencia Social para llevar a 

cabo la segunda sesión de trabajo de dicho órgano legislativo. 

 

1.- Lista de asistencia y declaración del quórum 

 

La diputada Maricela Contreras Julián, Presidenta de la Comisión, solicitó al Dip.  

Mauricio Tabe Echarte  que auxiliara en  la Secretaria y pasará lista de asistencia, 

encontrándose presentes las y los diputados Maricela Contreras Julián, Dip. 

Carlos Augusto Morales, Dip. Alicia Téllez Sánchez, Dip. Axel Vázquez Burguette 

y el Dip.Mauricio Tabe Echarte.  

 

En consecuencia se declaró quórum legal para iniciar la sesión. 

 

2. Orden del día 

Posteriormente se puso a consideración el orden del día, sometiéndose a votación 

y aprobándose la misma por unanimidad. 

 

El orden del día fue la siguiente: 

 

1. Lista de asistencia y declaración del quórum legal. 

 

2. Lectura y Aprobación del Orden del día. 

 

3. Lectura y en su caso aprobación del Acta de la sesión anterior. 
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4. Aprobación del Plan de Trabajo de la Comisión de Salud y Asistencia 

Social  

 

5. Análisis y en su caso aprobación de acuerdos de la Comisión de Salud 

y Asistencia Social por el que se emiten los nombramientos de los 

representes de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal para los 

siguientes Consejos:  

 

a) Consejo para la Prevención y la Atención Integral de la Obesidad y     

los Trastornos Alimenticios en el Distrito Federal.  

 

  b) Consejo de Trasplantes del Distrito Federal.  

 

6. Presentación del presupuesto destinado a la asistencia e integración 

social en el Distrito Federal, con la presencia del Licenciado César 

Cravioto Romero, Director General de IASIS.  

 

7. Asuntos Generales  

  

3. Lectura y en su caso Aprobación del Acta de la sesión anterior  

Acto seguido, la Presidenta de la Comisión procedió a solicitar la dispensa de la 

lectura del Acta de la sesión anterior, considerando que el documento había sido 

distribuido con antelación a cada uno de las y los Diputados integrantes de la 

Comisión, solicitando a su vez si estaban de acuerdo en su aprobación o si tenían 

alguna observación para añadir. 

La Presidenta de la Comisión solicitó al Dip. Mauricio Tabe Echarte para que 

sometiera a votación la propuesta.  

La propuesta fue votada en el pleno de la Comisión y aprobada por unanimidad.  
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4. Aprobación del Plan de Trabajo de la Comisión de Salud y Asistencia 

Social. 

Dando seguimiento al orden del día, la Presidenta de la Comisión, procedió a la 

aprobación del plan de trabajo.  

 

Recordándoles que el acuerdo de la reunión anterior fue en el sentido de que se 

harían llegar a la Comisión las  observaciones a la propuesta que se les presentó 

para estar en posibilidades de aprobarlo en esta reunión. 

  

Comentó que las observaciones que envió la diputada Axel Vázquez, han sido 

incorporadas a la propuesta inicial y procedió a  solicitar a cada uno de los 

diputados presentes, sus comentarios y observaciones con la finalidad de 

incluirlos en el mismo.  

 

La diputada Alicia Téllez solicitó incluir dos puntos al Plan de Trabajo:  

 

 Fijar reuniones con funcionarios de la Secretaría de Salud para informar 

periódicamente de los avances cualitativos del ejercicio del presupuesto.  

 

 Revisar los asuntos metropolitanos de los servicios de salud. 

 

El diputado Jorge Palacios comentó la importancia de conocer los avances, no 

sólo cuantitativos, sino cualitativos del programa de la Secretaría de Salud, 

considerando que las reuniones que solicita quedan implícitas en el punto número 

2 de las reuniones de trabajo.   

 

Por su parte, el Diputado Carlos Augusto se puso a disposición como Presidente 

de la Comisión de Asuntos Metropolitanos para iniciarlos enlaces necesarios para 
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llevar a cabo reuniones institucionales de carácter metropolitano y solicito también 

la intervención del Dip. Jorge Palacios como Presidente del Comité de Asuntos 

Interinstitucionales para que de manera conjunta coadyuven al respecto. 

 

La diputada Presidenta solicitó a la Secretaría poner a consideración la propuesta 

de la Diputada Alicia Téllez para ser incorporadas al Plan de Trabajo, la cual fue 

aprobada por unanimidad. Acto seguido solicitó la diputada Contreras Julián 

someter a votación el Plan de Trabajo con las adiciones incorporadas, quedando 

aprobado por unanimidad. 

 

5. Análisis y en su caso aprobación de acuerdos de la Comisión de Salud y 

Asistencia Social por el que se emiten los nombramientos de los representes 

de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal para los siguientes Consejos:  

 

 a) Consejo para la Prevención y la Atención Integral de la Obesidad y 

 los Trastornos Alimenticios en el Distrito Federal.  

 

 b) Consejo de Trasplantes del Distrito Federal.  

 

La Diputada Conteras Julián informa que las propuestas que se recibieron en la 

Presidencia para incorporarse a los Consejos, fueron el Dip. Jorge Palacios Arroyo 

para el Consejo de Transplantes y la Dip. Axel Vázquez Bruguette,  para el 

Consejo de Obesidad y Trastornos Alimenticios. 

 

Por lo que solicitó al Diputado Secretario someter a votación los acuerdos 

respectivos, quedando aprobados por unanimidad. 

La Presidenta en uso de la palabra comenta que también se recibió la propuesta 

de la Dip. Rocío Barrera Badillo para ser la representante de la Asamblea 

Legislativa ante elCconsejo para la Prevención y Atención del VIH Sida, por lo que 
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se sometió a votación la propuesta aprobándose por mayoría. La Presidenta 

mencionó que se informará al Presidente de la Comisión de Derechos Humanos 

de esta Asamblea, dado que este se nombra en coordinación. 

  

El siguiente punto es la presentación del presupuesto destinado a la Asistencia e 

Integración Social en el Distrito Federal.  

 

6. Análisis del Presupuesto de asistencia e integración social 
 

El Lic. David Navarro coordinador administrativo del IASIS hizo la exposición que 

tuvo el objetivo de que las diputadas y diputados conozcan las necesidades 

presupuestales del Instituto de Asistencia e Integración Social para  el año 2010. 

  

En resumen, el IASIS atienden una población de 2 mil 800 personas, desde 

enfermos psiquiátricos, mujeres y hombres, también atienden albergues para 

personas en situación de calle, niños desde los 3 hasta los 19, y medio años. 

Centros de Atención a Adicciones alrededor de 850 personas diarias, en donde se 

les proporciona atención médica, alimentación y albergue, propiamente un lugar 

dónde pasar la noche.  

 

Tienen un programa emergente de comedores públicos con 50 comedores 

públicos sin ningún costo de recuperación ya que es gratis y están alrededor de 

200 raciones diarias por comedor. Esto significa que al día están entregando 10 

mil raciones y por mes alrededor de 240 mil.  

 

El IASIS tiene cuatro programas estratégicos  

El primero de ellos es el Programa de Atención Social Emergente; también el 

Programa de Financiamiento a Proyectos para la Asistencia e Integración Social; 

otro de los programas importantes es una iniciativa que surge a partir de la 
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recomendación de la Comisión de Derechos Humanos 042009, en el marco del 

tema de Casitas del Sur y es tener un programa de vigilancia y de supervisión de 

las casas, albergues e instancias de asistencia social en el caso específico que 

trabajan con niños y niñas; y finalmente el programa de atención social a personas 

que viven en vecindades y vivienda precaria.  

 

El IASIS entregó un documento con la información presupuestal que requiere, el 

documento contiene una matriz, en donde viene ya desglosado por partidas de 

acuerdo al clasificador objeto-gasto que tiene la propia Secretaría de Finanzas, el 

monto consolidado para el 2010, que es el monto que se envió a la Asamblea 

Legislativa por parte del Gobierno Central, y en la última columna esta el déficit 

que traen, que es de 52 millones 733 mil pesos  

 

Otro punto que abordaron es el del parque vehicular ya que con el que cuentan 

actualmente es de alrededor de 10 a  15 años el uso es intenso, porque trasladan 

personas, materiales, suministros, equipo médico, etcétera. También solicitaron  

en el presupuesto que enviaron a la Secretaría como unidad ejecutora,  una 

apertura del Capítulo 5000 para poder adquirir vehículos porque por ley tienen que 

dar de baja alrededor de un 50 por ciento. 

  

7. Asuntos Generales 

 

No existiendo más asuntos en cartera, la Presidenta de la Comisión, Diputada 

Maricela Contreras Julián, declaró el cierre de la sesión siendo las 14:45 hrs. 

 


